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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Quanto è costata l’inchiesta sul ferimento (?) del lupo? 
 
 
È notizia di questi giorni che il PP Mario Branda ha firmato con un “non luogo a procedere” per 
insufficienza di prove, le accuse nei confronti di due persone, incriminate dallo stesso PP per il 
ferimento (?) del lupo. 
 
Si ricorda che il fatto (?) è avvenuto (?) nel mese di febbraio di quest’anno. Subito dopo i fatti la 
notizia è balzata sui media come un atto efferato, nemmeno si fosse trattato di una persona. I 
processi si tennero su media scritti, parlati e visivi, con giornalisti e ambientalisti estremisti quali 
accusatori e giudici… 
 
Si ricordano i numerosi cacciatori chiamati come delinquenti a deporre davanti al PP in Pretura a 
Faido e le razzie di armi da caccia nelle loro abitazioni, in buon stile intimidatorio. Un danno 
d’immagine per il mondo venatorio, che nei fatti esce pulito dall’inchiesta. 
 
Alla luce delle non risultanze dell’inchiesta è lecito chiedersi quanto sia costata l’intera operazione 
(più mediatica che sostanziale) con l’impiego di numerosi guardiacaccia, poliziotti e polizia forense 
o scientifica. 
 
 
Visto quanto sopra, si chiede al Governo: 

- quanto è costata l’inchiesta (nel suo complesso) relativa al ferimento (?) del lupo in zona di 
Dalpe? 

- quante persone e ore di lavoro sono state investite in quest’operazione? 
 
 

NORMAN GOBBI 
 


